
ADJEKTIVE I
Die a-/o-Deklination
Die Adjektive der a-/o-Deklination haben für jedes 
Genus eine eigene Form. Sie enden im Nom. Sg. 
meist auf -us, -a, -um.

Die Adjektive der a-/o-Deklination können auch 
auf -er, -(e)ra, -(e)rum enden. Bei einigen bleibt 
das -e- des Wortstamms erhalten, bei anderen 
entfällt es:

	� miser, misera, miserum – arm, elend, liber, libera, 
liberum – frei, aber: pulcher, pulchra, pulchrum – 
hübsch, schön, niger, nigra, nigrum – schwarz

Sg. m f n
Nom. laetus laeta laetum
Gen. laeti laetae laeti
Dat. laeto laetae laeto
Akk. laetum laetam laetum
Abl. laeto laeta laeto

Pl.
Nom. laeti laetae laeta
Gen. laetorum laetarum laetorum
Dat. laetis laetis laetis
Akk. laetos laetas laeta
Abl. laetis laetis laetis


